
Octobre 2007

Bonjour à tous

Les vacances sont pour la plupart d’entre nous déjà loin, heureusement l’été indien
arrive à grands pas et l’Assemblée Générale du Chalet aussi.
Elle aura lieu le samedi 3 novembre à 17h au chalet.

Inscriptions pour Toussaint (27 octobre au 7 novembre) : Jean-Paul (01 45 80 53 51      
jp.beillacou@laposte.net)

Un petit bilan des Vacances d’été au Chalet

- 22 personnes ont participé début juillet à un stage de formation de « moniteurs » organisé par 
les CEMEA.

- Le stage travaux qui a suivi, a réuni entre 6 et 10 participants sous la houlette de Christine 
Laporte qui embellit le chalet d’année en année : la salle de jeux a ainsi hérité d’un coin salon, les 
finitions de la salle de bains ont été faite et une troisième chambre a été repeinte. D’autres part, le hall 
«poubelles» a été retoiletté.

- Fin juillet, les musiciens participant au festival Musiqueyras,  ont été ravis  de se retrouver 
ensemble au Chalet. A noter que, quand nous réservons le chalet pour une autre association (CEMEA 
puis ACCSQ pour Musiqueyras), nous signons avec elle une convention qui définit les modalités de 
l’échange.

- Puis  le stage de chants polyphoniques a réuni sous la houlette de Damien et Paule plus de 20    
personnes.

- Malgré le peu d’inscriptions, nous avons pu maintenir l’un  des stages de jazz avec Christian 
Brun (grand guitariste) comme professeur. Les 7 stagiaires sont partis très contents après un petit 
concert de fin qui a attiré plus de 30 personnes du village.

- Cependant, il faut noter que la fréquentation individuelle semble en baisse au Chalet cette 
année.

Les projets d’aménagement du Chalet

- Des décisions concrètes devront être prises le 3 novembre concernant le projet adopté en 2006.
Faisons-nous le projet d’aménagement du chalet en restant en 4ème catégorie qui permet d’accueillir 
des groupes de mineurs mais est beaucoup plus contraignante au niveau sécurité?

- Intégration des 6 chambres (3 au premier et 3 au second) à la structure officielle du Chalet
(environ 10000 € de frais d’aménagement ) .

- Création d’une salle commune au deuxième étage d’une superficie voisine de la salle de ping-
pong et construction d’un autre escalier pour y accéder à partir du couloir entre les deux dortoirs.

- Le calendrier et le financement (prêt, montant, financement, organisation, subvention) ? 
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Un texte détaillant tout cela, les devis et les contributions (à venir) de chacun sont sur le site 
www.chez.com/chaletroux et seront envoyés à la liste de diffusion du chalet ( pour vous y 
inscrire, envoyez un message à chaletroux-subscribe@yahoogroupes.fr

Quelques préAG sont organisées (consultez le site pour les autres).
A Paris le dimanche 21 octobre à 17h chez Jean-Paul Beillacou (6 rue Boutin 75013 Paris / 01 45 
80 53 51 / M° Glacière)

Le mot du président

Cette année nous a montré que le dynamisme engendré par l’achat du chalet avait ses limites. 
La fréquentation individuelle stagne et ce sont toujours les mêmes qui participent activement à 
la vie de l’association. Pour repartir de l’avant, la réalisation de l’aménagement me semble très 
importante ainsi que le rapprochement avec d’autres associations (On pourrait adhérer à une 
fédération comme l’UNAT).
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